6 Piéces
226 m2

Réf. 1650D
1480 000 €

St-Didier-au-Mont-d'Or

Maison a vendre (69370)
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Saint-Didier-au-Mont-d'Or. Au sein du domaine sécurisé du Castellard,
avec parc, piscine et tennis, maison individuelle intégralement rénovée
par une architecte d'intérieur. Sur une parcelle de 1.200m?2 et d'1
surface de 226m? habitables, cette maison est organisée sur 2 niveaux,
et propose au niveau principal 1 double séjour avec cheminée, 1
cuisine indépendante toute équipée Bulthaup ainsi qu'l bureau. Coté
nuit, 4 chambres dont une suite avec salle d'eau, et 1 salle de bains
supplémentaire. A |'extérieur, un jardin joliment paysageé, une piscine

chauffée avec roulant immergé et 2 terrasses. ...

Saint-Didier-au-Mont-d'Or. In the secure Castellard estate, with park, swimming
pool and tennis court, detached house completely renovated by an interior
designer. Set on a 1,200m?2 plot with 1,226m?2 of living space, this house is
organized on 2 levels, and offers on the main level 1 double living room with
fireplace, 1 Bulthaup fully-equipped independent kitchen and 1 study. At night, 4
bedrooms including a suite with shower room, and 1 additional bathroom. Outside,
a beautifully landscaped garden, heated swimming pool with underwater roller and
2 terraces. Top-of-the-range amenities, air ...
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